

EL DIARIO DE ALBACETE

BOCANO DE LA PRENSA LOCAL
AÑO XLI.—Núm 12 817

SERVICIO TELEGRÁFICO
DOS EDICIONES DIARIAS

Miércoles 24 de Mayo de 1922

REDACCIÓN E IMPRENTA
PADRE ROMANO, 3

FRANQUEO CONCERTADO
NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 24 (2 m.)

Las Cortes

Senado

Prats se ocupa de las negociaciones con Francia.

Fernandez Prada justifica la laboriosidad de las mismas. Niega que existan anomalías. Confía en llegar pronto a un acuerdo.

Maestre (D. José) expone la situación porque atraviesa la región de Levante. Afirma que es imposible esperar sin perder los productos.

Izquierdo pide se discuta el proyecto de recompensas.

Sanchez Toca se niega, arguyendo que en el mismo le corresponde la iniciativa del debate.

Orden del día: proyecto de transportes.

Se aprueban las bases cuarta, quinta y sexta.

Después de breve debate se ultima la discusión de la séptima, quedando pendiente de votación.

Alonso Martínez impugna la octava.

Breve discusión y se aprueban la novena y la décima.

Se suspende el debate y se levanta la sesión.

Congreso

Preside Bugallal.

Ortega Gasset se ocupa de la crisis de las industrias pesqueras por la anomalía de los transportes. Anuncia una interpelación.

El Presidente le advierte que la tiene anunciada Barrera y que le concederá un turno.

Ruegos locales.

Ortega Gasset pide mejoras para los subalternos del Estado.

Bergamín ofrece presentar un proyecto.

Matesanz interpela sobre el régimen de trigos.

Trais consume un turno, censurando la autorización que se concedió a Cambó.

Cambó justifica su actuación, negando que haya tenido favoritismos para Barcelona.

Orden del día: reforma tributaria.

Lezcano combate el artículo sexto.

Intervienen Cierva y Cambó.

Contéstales Bergamín.

Los ciervistas piden votación nominal del artículo, por párrafos.

Nominalmente se desecha la propuesta.

Se aprueba el artículo por 71 votos contra 13.

Los conservadores increpan a los ciervistas por pedir votación.

Comienza la discursión del artículo séptimo.

Se levanta la sesión.

Notas políticas

La cuestión Sanjurjo Riquelme

En la cuestión Sanjurjo-Riquel-

me surgió un nuevo incidente: el relevo de Riquelme.

El ministro de la guerra denegó a Sanjurjo la licencia que le había pedido.

No hubo pedrea

El director de Seguridad explicó lo ocurrido con motivo de la supuesta pedrea del automóvil de Maura, negando que lo ocurrido fuera intencionado.

Trátase de un obrero que extraía tierra de una fosa y un pe drusco alcanzó al automóvil de Maura.

El obrero fué puesto en libertad.

Línea de dirigibles

Goicoechea acompañado del comandante de ingenieros Herrero conferenció una hora con el Rey, tratando del establecimiento de una línea de dirigibles de Sevilla a Buenos Aires.

Entregaron al Soberano una memoria del viaje realizado en noventa horas.

Los dirigibles son capaces para 40 pasajeros y varias toneladas de carga.

Presupuestáanse 100 millones de capital para la empresa.

Varias noticias

Accidentes de aviación.

En Cuatro Vientos se cayó un aeroplano tripulado por un sargento.

Este resultó gravemente herido.

Absuelto

Se ha visto la causa contra Araquistáin por delito de lesa majestad.

El escritor fué absuelto.

El sindicalismo

BARCELONA.—En un taller de fundición surgió una colisión, dirimiendo sus diferencias a tiros los individuos de los sindicatos libre y único.

No hubo víctimas.

Se practicó una detención.

Devolución de secuestrados

TENERIFE.—Los moros de Río de Oro devolvieron a los pescadores portugueses que tenían apresados.

No hubo víctimas.

Nuestra acción en Marruecos

Según participa el alto comisario, desde Tetuán, al ministro de la Guerra, fuerzas de policía recorrieron ayer las posiciones establecidas en los valles de Telatza de Beni Issef el día 20, sin novedad durante su recorrido.

También recorrió una pequeña columna de Larache los territorios de Haddin recién ocupados, sin incidente alguno.

El capitán de la séptima «mia» de policía comunica desde Dra el Asef, que gente de Amegri y Beni Aran se ha refugiado en la zona francesa, en Kar, llevándose ganado.

En territorio de Melilla por gestiones realizadas en zoco el Arbaa de Harraig por el capitán de la quinta «mia», regresó a su fracción de Ulad Musa Muhanz (Beni bu Jaid) el hijo del Chef del Meguisar con otros jefes de familias y 54 jaimas.

También vino del Chefal bal Mokatar de Haiana con 40 jaimas.

De Ulad Baho Mohand se presentaron 18 jaimas.

TAURINAS

En Caracas

BENEFICIO DE ANGELETE
CARACAS 18.—Celebróse ayer el beneficio del matador de toros Angelete, que, con gran éxito, ha toreado nueve corridas en esta capital.

Lidiáronse cuatro toros, que resultaron nobles. Angelete, único espada, mató los cuatro con superior estilo y mucha valentía. Como torero, oyó continuas ovaciones por las bonitas faenas que realizó.

Entre las variadas suertes que hizo sobresalieron un emocionante cambio de rodillas, varios lances de frente por detrás y diez ó doce verónicas formidables. También banderilleó, clavando cuatro pares al cambio.

Angelete, que recibió varios regalos, cortó tres orejas y salió en hombros.

EL GALLO Y ANGELETE
CARACAS 21.—Los toros de Gómez resultaron bravos. Rafael el Gallo y Angelete estuvieron muy bien, especialmente el segundo, y fueron muy aplaudidos.

En Lima
BONARILLO Y FERNANDEZ
LIMA 20.—Los toros del Olivar, cumplieron. Bonarillo (padre, que a pesar de sus cincuenta y tres años, todavía viste el traje de luces) toreó bien, banderilleó con aplauso y estuvo regular matando.

El diestro peruano Alberto Fernández, que usó antes el apodo de «Cachucha», estuvo muy valiente toreando y superior con el estoque.

El diestro Angelete, que ha regresado ya a España, ha firmado varios contratos para torear en diferentes plazas.

Torero enterado y valiente, vuelve a la madre patria en un momento en que el Cónclave está muy dividido, y es ocasión de que «Hegue»

Se ruega a los congregantes paguen la cuota mensual en los días de la Ascensión del Señor y Domingo próximo, antes y después de la misa de doce en la sacristía de San Juan.

También se les ruega asistan el Domingo 28 con sus correspondientes insignias a la procesión de Nuestra querida y Excelentísima Patrona la Virgen de los Llanos.

El Secretario, E. Amores.
23 Mayo 1922.

Congregación Mariana

Se ruega a los congregantes paguen la cuota mensual en los días de la Ascensión del Señor y Domingo próximo, antes y después de la misa de doce en la sacristía de San Juan.

También se les ruega asistan el Domingo 28 con sus correspondientes insignias a la procesión de Nuestra querida y Excelentísima Patrona la Virgen de los Llanos.

El Secretario, E. Amores.
23 Mayo 1922.

Congregación Mariana

Se ruega a los congregantes paguen la cuota mensual en los días de la Ascensión del Señor y Domingo próximo, antes y después de la misa de doce en la sacristía de San Juan.

También se les ruega asistan el Domingo 28 con sus correspondientes insignias a la procesión de Nuestra querida y Excelentísima Patrona la Virgen de los Llanos.

El Secretario, E. Amores.
23 Mayo 1922.

Notas religiosas

La novena de la Virgen

Después de haber dedicado el tercer sermón a estudiar la palabra de Dios, versa ayer el Padre Novelé sobre «La obra de Cristo Redentor».

Que no debemos contentarnos solamente con palabras, es una cosa que llevamos tan dentro del alma, que si alguna vez hemos soñado en ellas, luego los hechos hacen rodar por tierra la brillantez de los conceptos que nos inspiraron.

Nunca se ha hablado tanto como ahora se habla de lo que se sabe y de lo que se ignora, éste es el fundamento de los errores de la humanidad, dividida por odios.

En la tribuna, en la cátedra, en la prensa, el vocero atruena el espacio, ofreciendo remedios a los males que aquejan a la Sociedad; solo que tenemos la desgracia de que ninguno acierte. Por eso la humanidad pide hechos, obras claras y contundentes que convengan al hombre.

Jesucristo ha tenido este proceder con nosotros; Jesucristo ha hablado, ha predicado una doctrina y la ha demostrado con el sacrificio de su vida.

Per eso, siempre que se ha querido combatir a la Iglesia, la Iglesia no ha tenido más que presentar su historia.

¿Cuál es la obra de Jesucristo? ¿Qué carácter tiene? ¿Qué finalidad persigue? La obra de Jesucristo es exclusivamente una obra de amor.

Históricamente hablando, no se puede negar el milagro en la obra del Redentor.

El milagro es algo sobrenatural. Todos los milagros de la vida de Jesucristo se encaminan a demostrar que Jesucristo es Dios.

No pueden negarse los milagros, con los que unas veces delante de los amigos, otras de los enemigos y otras ante la multitud ha dado pruebas de su grandeza. Todo ello demuestra la fuerza del Redentor sobre la humanidad.

El hombre tiende a abusar de su autoridad. Sacad un pasaje donde el Redentor se haya valido de su fuerza para otra cosa que para curar enfermos, suavizar asperezas, evitar discordias, en una palabra, para amar. Esto explica toda la obra del Redentor, obra de caridad.

El éxito de la doctrina, su propagación, es obra de amor, porque el amor es la única fuerza que conquista a los hombres.

¿Qué es lo que se ha propuesto Jesucristo al darnos su doctrina? ¿Que es lo que pretende? No me negarais que todo ser humano al realizar un acto libre, deja una huella en su alma. Después de hojear la historia ¿quién negará que la raza humana está en pecado? Cristo persigue redimir al hombre; por eso no solo le ha dado su palabra, sino que le ha dado su obra. Para ello necesitaba un sacrificio y se sacrifica por el hombre.

La enseñanza se rubrica con la sangre y con la vida de Jesucristo, porque su religión es religión de sacrificio y de amor.

Tales son los conceptos que en el curso de su sermón emitió ayer el Padre Novelé, en medio de la más admirativa expectación del religioso auditorio.

Espectáculos

SALON LICEO

Secciones a las 7 de la tarde y 9 y tres cuartos y 11 y media de la noche.

La sección de tarde, es de cine solo proyectándose diariamente un episodio de la emocionante película «El fantasma implacable», prodigiosa creación de Antonio Moreno.

TEATRO CERVANTES

Siguen proyectándose los episodios de la celebrada película «Los ojos del mal», film que ha interesado vivamente al público.

Secciones por tarde y noche.

PLAZA DE TOROS

Mañana, festividad de la Ascensión se celebrará una gran becerrada, lidiándose seis hermosos novillos de don José Vazquez, de Sevilla, por los aplaudidos espadas José Castelló, «Rosales» de Valencia, Francisco Pradas, «Romerito» de Albacete y Rafael Suarez, «Paqueta» de Sevilla.

Escuela militar particular

Este centro reanuda sus clases en 1.º de Junio entrante, para los reclutas de cuota del reemplazo de 1922 y excedentes de cupo del 1921, (hoy cupo de instrucción), para adquirir la instrucción militar que se les exige por la Ley de reclutamiento.

Dá toda clase de informes el Director capitán de infantería don Francisco Arteaga López, Mayor 69, Albacete.

PRINCESA DE ASTURIAS

Es la marca de SIDRA mejor que se fabrica.

Venta al por mayor
Giménez y Dalmau S.A.
únicos depositarios en esta provincia.

Al detall se expende en sus Sucursales:

La Pajarita, Mayor 25.
Serna López, 2.

Plaza Mayor, 6 (antigua Salchichería de don Jacinto Bayo)
Al precio de 2 pesetas botella
Pruébenla y se convencerán; no la hay mejor.

R. Merino Terol

MÉDICO-PROFESOR DEL INSTITUTO RUBIO DE MADRID

Especialista de las enfermedades del estómago, intestino é higado.

Tendrá consulta desde el 1.º de Junio y por breves días de 11 a 1, MAYOR 54, Albacete.